

## AVISO DE AUDIENCIA PÚBLICA

Por la presente se notifica que el Administrador de Zonificación del Condado de Santa Cruz realizará una audiencia pública sobre los siguientes tema:

**Artículo #2. 231542      2701 Cabrillo College Dr, Aptos, CA 95003  
APN: 031-251-19**

Propuesta para eliminar cuatro edificios de aulas portátiles de 1.500 pies cuadrados y construir un edificio multiusos de dos pisos de 13.000 pies cuadrados con ocho salones de clase y una despensa de alimentos con servicio al automóvil cubierto para la distribución semanal de alimentos (un día a la semana) en la iglesia Twin Lakes. Requiere una enmienda al Plan Maestro D-71-3-15 y enmiendas posteriores, una revisión del diseño y la consideración del anexo a la Declaración Negativa Mitigada adoptada de acuerdo con las disposiciones de la Ley de Calidad Ambiental de California.

Propiedad ubicada en el lado oeste de Cabrillo College Drive (2701 Cabrillo College Drive), aproximadamente a 1.500 pies al sur de su intersección con Soquel Drive en el Área de Planificación de Aptos.

PROPIETARIO: Iglesia Twin Lakes

SOLICITANTE: William K. Mayfield

DISTRITO SUPERVISIAL: 2

PLANIFICADORA DEL PROYECTO: Victoria Miller (831)454-2757

CORREO ELECTRÓNICO: Victoria.Miller@santacruzcountyc.gov

**FECHA: viernes 16 de agosto de 2024**

**HORARIO: La agenda de la mañana comienza a las 9:00 a. m.**

**LUGAR: Cámara de la Junta de Supervisores  
Centro de Gobierno del Condado  
701 Ocean Street, Sala 525  
Santa Cruz CA 95060**

Para asistir virtualmente o llamar por teléfono, visite: <https://cdi.santacruzcountyc.gov/>

Cualquier persona cuyos intereses se vean afectados negativamente por cualquier acto o determinación del Administrador de Zonificación puede apelar dicho acto de determinación ante la Comisión de Planificación. Las apelaciones de cualquier acción del Administrador de Zonificación se realizarán mediante la presentación de un aviso de apelación por escrito ante el Departamento de Planificación y el pago de la tarifa de apelación, a más tardar el decimocuarto día del calendario natural después del día en que se realizó el acto o la determinación apelados.

Si alguna persona impugna una acción tomada sobre los asuntos anteriores en el tribunal, serán limitados sacar solo el(los) tema(s) mencionado(s) en la audiencia pública descrita en este aviso o en la correspondencia escrita entregada a la Comisión de Planificación en la audiencia pública o antes de ella.

**Para obtener más información, llame al planificador del proyecto indicado anteriormente en la descripción del proyecto. Para obtener el informe del personal en nuestro sitio de internet, visite: <https://cdi.santacruzcountyc.gov/>**



County of Santa Cruz  
Planning Department  
701 Ocean St. 4<sup>th</sup> Floor  
Santa Cruz, CA 95060

### AVISO DE AUDIENCIA PÚBLICA

Se invita a todas las personas interesadas a proporcionar comentarios al Administrador de Zonificación, ya sea en la audiencia pública o por escrito. Los comentarios por escrito se pueden enviar al Administrador de Zonificación en el Centro de Gobierno del Condado, 701 Ocean Street, Sala 400, Santa Cruz, CA 95060. Los informes del personal sobre las solicitudes de permisos están disponibles una semana antes de la audiencia para su revisión y descarga en <https://cdi.santacruzcountyca.gov/> o para su compra llamando al 831-454-5317.

El Condado de Santa Cruz no discrimina por motivos de discapacidad y a ninguna persona se le negarán los beneficios de sus servicios, programas o actividades por motivos de discapacidad. La Cámara de la Junta de Supervisores está ubicada en una instalación accesible. Si desea asistir a esta reunión y necesita asistencia especial para participar, comuníquese con el Coordinador de la ADA al 454-3137 (TDD/TTY llame al 711), al menos 72 horas antes de la reunión, para hacer los arreglos. Las personas con discapacidad pueden solicitar una copia de la agenda en un formato alternativo. Como cortesía a las personas afectadas, asista a la reunión sin olor a humo

«APN»

«OWNER»

«STREET»

«CITY», «ZIP»